

Il était une fois, un jeune garçon de 8ans qui était sans arrêt rejeté par les autres, même si il n'avait rien fait. Il se sentait seul, abandonné et incompris jusqu'au jour où, sa mère attristée de le voir si malheureux, décida de l'emmener choisir un animal. L'enfant accepta avec plaisir, il adorait les animaux ! Donc, arrivé dans la boutique, il regarda à droite et à gauche sans grande conviction, il ne voyait pas ici l'animal qui pourrait combler sa solitude. Puis, un peu plus loin dans la boutique, à l'abri des regards, des oiseaux de toutes sortes et là, niché dans un coin, l'ami dont il avait toujours rêvé et tant attendu la venu, semblait lui être destiné. C'était une perroquette blanche et bleu, ce qui était déjà sa couleur favorite le bleu, c'était un mâle. Ce fut littéralement le coup de foudre, ce serait celui là et pas un autre ! Ça ne pouvait pas en être autrement. Le petit garçon avait regardé un film émouvant il n'y avait pas si longtemps, qui contait l'histoire d'un perroquet sachant parler le langage humain qui fut séparé de son amie, il mit tout en œuvre pour la retrouver. Le nom de ce film était "Pauli" c'est ainsi qu'il décida de nommer le petit oiseau. De retour à la maison, il l'observe sans ciller, il n'ose pas approcher de peur de se faire pincer. Il regarde les jours passer puis un matin, il décida de prendre son courage à deux mains. Il ouvrit doucement la cage, approcha prudemment sa main et là, un miracle se produisit, le belle oiseau bleu se frotta contre le doigt tendu du petit garçon et à partir de ce jour, ils furent les meilleurs amis au monde ! Lorsque le petit garçon tendait ses dix doigts, Pauli les embrassait un à un, plus tard il le laissait voler dans sa chambre, histoire de se dégourdir les ailes. Par la suite l'enfant se mit à l'embrasser à son tour, sur les ailes, sur le dos, sur le bec et sur la tête, il n'avait plus peur c'était son meilleur ami, il n'avait rien à craindre.

Puis un jour en rentrant de l'école ses parents lui apprirent une bien triste nouvelle, son meilleur ami était mort. Ces derniers lui expliquèrent qu'il avait attrapé froid et s'est endormi à jamais. Beaucoup d'année plus tard le jeune garçon avait grandi, il avait à présent 20ans, il avait souvent rêvé de son ami et c'est à ses 20ans qu'il apprit la vérité par sa mère, il n'était pas mort de froid

mais il s'était battu avec la femelle blanche pour le défendre.
Cet acte fut le signe d'un grand amour l'un envers l'autre. Le garçon aurait aimé la perroche et elle l'aurait aimée en retour.